

UN BELÉN HECHO CON DODOTIS Y BIBERONES, GANADOR DEL “IV CONCURSO DE BELENES”.

Vva. de la Cañada, 22 de dic.- La Concejalía de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada ha hecho entrega esta tarde de los premios a los ganadores del IV Concurso de Belenes, organizado por el consistorio.

El jurado otorgó un total de seis premios, tres de ellos en la categoría “infantil” (centros educativos) y los otros tres restantes, en la categoría de “adultos”. A los primeros, junto a una se les hizo entrega de un lote de libros y una placa conmemorativa. En cuanto a los galardonados en la categoría de “adultos”, junto a la placa se les entregó una cesta de Navidad. Además todos los concursantes recibieron un obsequio por su participación

Dodotis y biberones

En la categoría “infantil”, el primer premio ha sido para la Escuela Municipal Infantil “Los Cedros” por su originalidad a la hora de diseñar el belén. Un belén en el que los reyes magos son biberones; las paredes del portal, dodotis; las ovejas están hechas con bastoncillos y el agua del río con toallitas. En esta misma categoría, también fueron galardonados el Colegio Publico de Educación Infantil y Primaria “Maria Moliner” así como la Escuela Infantil “Críos”.

En la categoría “adultos”, Eloy Manuel Ruíz recibió el primer premio, Manuel Fernández, el segundo y el tercero fue para la Fundación Horizontes Abiertos.

Durante el acto, el Alcalde, Luis Partida, agradeció la participación de los ciudadanos y animó a la población a seguir concursando en las próximas ediciones: “Quisiera destacar el empeño, la ilusión y el cariño con el que todos los participantes han concursado. Entiendo la dificultad del jurado a la hora de decidir, porque, sin duda, cada uno de los belenes representa una verdadera obra de arte”.

